
懇談会開催日：令和６年８月９日（金）

地区：四郷

要望・意見内容 市長回答

緑が丘地区では、子ども達が坂の上から自転車で勢いよく降りて来て危険である。公民館裏
の市の土地（浄化槽用地）にスケートボードができる施設を作ってもらえることを希望する。

スケートボードや屋外のバスケットボールなど人気があることは理解している。市内の何処か
に整備することも考えているが、先ずはイベントなどで利用する可動式のものを検討してい
るところである。

朝熊町には橋本平八、北園克衛の生家があるが、案内がないため表示された石柱を設置して
ほしい。

橋本平八、北園克衛の案内看板については、所有者の意向や文化財保護審議会の審議状況
を踏まえて検討する。

伊勢総合病院付近に郷土史会（有志）によって北園克衛の「ブルー」という詩の銘板が設置さ
れているが、それが草で見えなくなっている。

確認する。

朝熊登山口で登山者の数をカウントできるようにしてはどうか。登山者数が把握でき、登山
の励みにもなり、伊勢志摩国立公園の活性化につながる。

登山者数については、デジタルカメラでカウントする方法もあるが、宿題として持ち帰らせて
いただく。

五十鈴地区の小学校の統合（五十鈴小学校）はどうなったか。 五十鈴地区の小学校統合については、ほぼ白紙に近い状況となっている。

若い子たち、特に子育て中の世代が伊勢市に住む施策はどう考えているか。

若者が住みたいまちにするには働き場所を作る必要があり、観光産業が中心となっていると
ころで、いかに正規雇用として働ける場所を作るかに取り組んでいる。また、既存の企業で設
備投資や従業員を新規雇用する際への補助制度や、空き家対策として、空き家を利活用する
若い方々が引っ越してくる際の補助金制度などにも取り組んでいる。

サルや猪、鹿の獣害の問題が大きいので、対策を考えていただきたい。
各地域から要望が出てきており、獣害対策係を設置した。様々な手段を重ねながら全市的な
課題として対策していきたい。

農林関係の多面的機能支払交付金が、５年契約だが減額されているのはどうしてか。 状況を確認したい。

五十鈴川駅から三重県営総合競技場に行き来する選手が、スマホを見ながら歩いたり、自転
車に乗っていて危険である。また、帰りに五十鈴川に飛び込んでいる選手もいて危険。

主に陸上関係だと思うので、三重県陸上競技協会に相談し、学校等の各関係者にお伝えして
いただく。
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五十鈴川駅から三重県営総合競技場へ行く選手の多くが、細い道（市道楠部17号線）を通っ
ていくが、草が生い茂り危険であることから、草刈りと誘導看板の設置をお願いしたい。

対応させていただきたい。なお、伊勢市LINE公式アカウントを利用していただき、道路の異
常をスマートフォンで通報できるようになっているので、そちらもご利用いただき報告をい
ただければと思う。

県営サンアリーナ周辺に企業が増えたこともあり、鹿海町内の道路を利用する車両が増える
中、県道715号の速度超過、市道朝熊・浜郷線のカーブの危険とアルコール缶のポイ捨てが
ある。対策は難しいと思うが知っておいていただきたい。

担当課と相談させていただく。
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